
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２８年１２月２０日(火) 午後２時～午後３時１０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ５階中会議室（東） 

３ 出 席 者 １番 髙橋 雄幸君  ２番 井上 靖史君   

３番 山本 香織君  ４番 村上 惠宏君 

４ 参  与 教育部長 荻島 友一  次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 杉本 博昭  幼児教育課長 岸 弘美   

生涯学習課長 冨士 一成  

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

教育長：ただ今から、伊東市教育委員会１２月定例会を開会します。それで

は、はじめに教育長報告をいたします。 

「伊東市教育委員会１２月定例会教育長報告事項資料」に基づき、次の事

項について報告を行う。 

１１月３０日 八幡野小研究発表会 

１２月 １日 市議会１２月定例会開会(13日迄) 

２日 市町駅伝選手出発式、市町駅伝競走大会前夜祭(静岡市) 

３日 市町駅伝競走大会(静岡市) 

４日 小室山俳句大会・写生大会表彰式 

５日 ２９年度枠配分予算内示 

６日 福祉文教委員会、文化施設整備基金寄附 

７日 子どもお能教室開講式 

８日 静岡県教職員組合本部役員来庁 

９日 放課後児童クラブ施設訪問(３施設) 



１１日 宇佐美女性の会７０周年式典 

１２日 予算編成に係る市長ヒアリング(教育部) 

１３日 善行賞審査会、市議会１２月定例会最終日 

１４日 予算編成に係る市長ヒアリング 

１５日 交通安全街頭広報 

１６日 文化振興会議 

１９日 放課後児童クラブ施設訪問(４施設) 

学校給食センター訪問 

２０日 教育委員会定例会、教職員一人一改革運動表彰式 

  その他として、伊東西ロータリークラブ様より幼児教育の環境整備のため

に「絵本・紙芝居等２０万円相当」の寄附をいただいた。 

  また、Ｒマーケット様より幼稚園、保育園の環境整備のために「おもちゃ

等６万円相当」の寄附をいただいた。 

  また、マンドリン工房㈲リウテリア野口様、山本眞示様、山本カエ様、文

化ホール建設を願う市民の会様より文化施設整備基金のために、それぞれ

「金２０万円、金５０万円、金５０万円、金１００万円」の寄附をいただい

た。 

ただいまの教育長報告について何か意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

 教育長：その他、委員からの報告はございますか。 

委員：１２月１日にスマイル発表会へ出席した。劇の内容も子どもたちが考

えており、とても素晴らしい発表であった。 

教育長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 



それでは議題に移ります。教議第１９号「教育財産の用途廃止について」

説明をお願いします。 

 （鈴木次長兼教育総務課長から資料に沿って説明）  

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  それではこの件についてお諮りします。教議第１９号「教育財産の用途廃

止について」は原案どおり承認してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

教育長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第１９号については

原案どおり承認されました。 

続きまして教議第２０号「伊東市大原武道場条例施行規則の一部を改正す

る規則について」説明をお願いします。 

 （冨士生涯学習課長から資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：武道場運営の窓口は振興公社であるのか。 

冨士生涯学習課長：振興公社が指定管理者として運営をしている。 

委員：学校の体育館も振興公社でよいのか。 

冨士生涯学習課長：学校開放に係る施設は学校長が窓口となる。 

教育長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

それではこの件についてお諮りします。教議第２０号「伊東市大原武道場

条例施行規則の一部を改正する規則について」は原案どおり承認してよろし

いでしょうか。 

  （異議なし） 



教育長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第２０号については

原案どおり承認されました。 

次に報告事項へ移ります。教報第１４号「平成２９年度教職員人事異動の

重点について」説明をお願いします。 

  （杉本教育指導課長から資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、続きまして教報第１５号「伊東市立伊東幼稚園

湯川分園の貸出し延長について」説明をお願いします。 

  （岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、続きましてその他の事項に移ります。その他の

事項「市議会１２月定例会（一般質問・補正予算）の報告について」説明を

お願いします。 

 （荻島教育部長より資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、次にその他の事項「平成２９年成人式につい

て」説明をお願いします。 

 （冨士生涯学習課長より資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、次にその他の事項「各課報告について」説明を



お願いします。 

 鈴木次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

 平成２７年度自己点検評価報告書が完成したため、議会へ配布し、伊東市

ホームページで公表した。次に池小及び対島中学校校舎トイレ改修工事につ

いてである。当該工事について入札を行った結果、両工事とも㈲石田組が落

札した。 

教育長：その他、何かございますか。 

杉本教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

全国学力・学習状況調査の結果を踏まえた小中学生の学力等の現状とこれ

からの取組について報告をする。伊東市としては、小学校の国語Ａ・Ｂは全

国並みであり、中学校の国語Ａ及び数学Ａは全国並み、国語Ｂ及び数学Ｂは

全国平均を上回る結果であった。ここ数年と比較しても良い結果であった。 

次に問題行動についての報告である。小学校の件数は前月に引き続き、件

数が減少しない状態である。中学校の問題行動の件数については落ち着いて

いる状況である。不登校については高い数値が継続している状況である。職

員が問題を解消するよう尽力しているが、改善が難しい状態である。いじめ

については、前月とほぼ変化ない状況である。 

教育長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

年末年始の休園日について報告をする。公立幼稚園は１２月２２日から１

月９日までが冬休みである。保育園は１２月２９・３０日に休日保育を行う。

１２月３１日から１月３日までは休園日である。 

教育長：その他、何かございますか。 

冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 



 １２月３日に静岡県市町駅伝大会が開催された。伊東市は市の部で２３位

であった。１２月１４日には善行賞審査会をおこない、個人１９件４１人、

団体２件の表彰が決定した。１月１４日に開催されるオレンジビーチマラソ

ンの申込者は２，４１９人であった。今年度もゲストランナーとして猫ひろ

し氏及び駒澤大学陸上部を予定している。２月５日には伊東駅伝大会を開催

する。コースは昨年度と同じである。 

 

教育長：今後の日程について確認します  

  １月の定例会については１月２４日（火）午後２時３０分から 

  ２月の定例会については２月２７日（月）午後２時３０分から 

  

教育長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教育委員会１２月定例会を終了し

ます。   

 

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

教育長  髙 橋 雄 幸 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


